

Pressemitteilung vom 21.3.2003
Jugendblasorchester bei Elisabeth in Essen

"Das Musical Elisabeth wird seit nunmehr 2 Jahren im Colloseum Essen aufgeführt. Grund genug für die Veranstalter, dieses Ereignis in der Woche bis zum 22.03.2003 zu feiern. Im Rahmen dieser Feierlichkeiten hatte das Jugendblasorchester Drevenack die Gelegenheit, unmittelbar vor einer Aufführung des Musicals seine Musik im Colloseumtheater Essen vorzutragen.

So brachten die 60 jungen Musiker auf der "Kaisertreppe" im Foyer des Theaters ihre Interpretationen einiger bekannter Musicalmelodien zu Gehör. Unter der musikalischen Leitung von Martin Asmacher konnten sich die ca. 1100 Besucher von den Darbietungen des Jugendblasorchester Drevenack überzeugen.

Das Jugendblasorchester Drevenack hat sich gerade in den vergangenen Wochen mit Werken aus dem Musical Elisabeth beschäftigt und ein mehrminütiges Potpourri für die bevorstehenden Frühlingskonzerte im Mai einstudiert. Dies war für das Orchester schließlich der Anlass, sich mit dem Ensemble in Essen in Verbindung zu setzen und einen Auftritt vor "richtigem" Musicalpublikum anzuregen.

Bereits in den vergangenen Jahren haben die Musiker aus Drevenack anspruchsvolle Musicalmelodien in ihr Konzertprogramm aufgenommen. So konnten sie ihr Publikum schon mit bekannten Melodien aus Starlight-Express, Jesus Christ Superstar, Les Miserables und Grease begeistern. Zu den Vorbereitungen dieser Musicals gehörte damals u.a. auch ein Besuch in Bochum bzw. Duisburg, wo die Musicals Starlight-Express und Les Miserables aufgeführt wurden.

Dass die Musiker während der diesjährigen Probenarbeiten allerdings ihre eigene Musik im Musicaltheater zu Gehör bringen konnten, war für alle Beteiligten ein absoluter Höhepunkt."